



ス ク プ

児童養護施設柏葉荘家庭通信 2025年2月 VOL.240

2025年が始まりました。柏葉荘は流行病もなく、なんて穏やかな始まりだったのでしょうか。毎年元旦に子どもたちが楽しみにしているお年玉を配って回ります。今年も「今年頑張ること！」を皆宣言しながら受け取っていました。今年一の目標は、3歳男の子の「パンツをがんばる！」といった何のこと？オムツを卒業するってことですね・・・本人曰く、「寝るときもパンツ」だそうです。かわいい目標です。

2日は、卒園生の方がお寿司をたくさん頼んでくださって、お昼ご飯に本体も小規模も全員、お寿司とオードブルにゴージャスに舌鼓を打ちました。本当にごちそうさまでした。

今年から、夏休みが暑さで延びたことで、冬休みが短くなってしまいました。ぴーすの子どもたちは、恒例のスキー学校に、本体は8日にスキー外出をし、9日から、小規模のひんながスノーキャンプに子どもたちが楽しい冬休みを過ごせるように、職員が工夫していたようです。

今年は、施設まわりの雪が少なくグラウンドの雪山は幼児さんがそり滑りをするのに調度良い高さなので、暖かい日中に夢中になって遊んでいます。このままの雪の量で済むといいな一と思っています。新年を新たな目標をもって、新たな希望をもって生活しようとしている子どもたち、職員は、精一杯応援していきたいと改めて新年に誓いました。



施設長 高津 ひろみ

3月の予定

百合が原幼稚園

- ・17日 卒園式
- ・24日 終了式

百合が原小学校

- ・4日 参観日(6年)
- ・7日 お別れ参観日(ゆりのき)
- ・21日 卒業式
- ・25日 終了式

上篠路中学校

- ・4. 5日 公立高校入試
- ・7日 5組卒業を祝う会
- ・14日 卒業式
- ・17日 公立高校合格発表
- ・25日 終了式



お正月の様子

大晦日は、美味しい料理を囲みながら皆で日付が変わるカウントダウンをして新年を迎えました！大好きな音楽番組を見たり、ゲームをして大盛り上がり！元旦にはお年玉をもらい、今年の目標を発表！初詣へ行ったり、お年玉でお買い物をしたり充実したお正月を過ごしました。



スキー外出

小中学生は、冬休み中スキー外出に行ってきました！

何度も転びながら練習を重ねるうちに、子ども達のペースでスムーズに滑る事が出来ていました。

お昼は、ラーメンやカレー等子ども達それぞれ好きな物を食べてエネルギーをチャージ！

始めは不安な様子の子も達でしたが、徐々に慣れ楽しんでる様子でした。



小中学校でのスキー学習も怪我無く終えて欲しいと思います☆

楽しかった冬休み！

新年も明けた冬休み。受験生は最後の追い込みに走り、小学生は雪にはしゃいで走り、師走を過ぎても走る子ども達でした。雪の中でも走り回る子ども達は、雪をものともせず楽しそうに遊び回っていました。

共通テストも終わり、高校や大学の入学試験の迫る受験生。

彼らの将来が掛かった勝負にも目が離せません。



編集後記

節分の様子やスノーフェスの様子をお送りします。

寄贈

株式会社キムラシール 様

NPO ネウボウ 坂本千春 様

海南市農林水産課 地域ブランド推進連絡会議 様

全国農業協同組合連合会愛媛県本部 様

苦情

特にありません。